SIEG für Andreas und Ego bei der 3.FCI WM Qualifikation 2011

Vom 20. bis 22.05.2011 fand bei der ÖGV Ortsgruppe St. Georgen im Attergau die 3.FCI WM Qualifikation statt.

Als Leistungsrichter waren Karl Schnabel auf der Fährte, Schafar Kurt in der Unterordnung und Prack Hans in der Abteilung Schutzdienst im Einsatz.

Als Schutzdiensthelfer figurierten im ersten Teil Thomas Wöginger und im 2. Teil Ederer Bernhard.

Den Leistungsrichtern, den Schutzdiensthelfern, den Fährtenlegern und der Ortsgruppe sei gedankt, denn durch deren Einsatz und fachmännische Beurteilungen wurde diese Veranstaltung zu einem Hundesportfest.

Bei teilweise sehr heißem Wetter wurde von den 51 gestarteten Teilnehmern Hundesport auf höchstem Niveau gezeigt.

Unser Teilnehmer, Andreas Hauk mit seinem Egoist vom Satansberg benötigte noch ein Gesamtergebnis um die Chance der Qualifikation zur FCI Endausscheidung wahrzunehmen.

Die Fährtenarbeit musste dieses Team am Samstagnachmittag bei sehr heißem Wetter absolvieren; und sie machten es sehr gut und erreichten 95 Pkt.

Am Sonntagmorgen waren die Beiden am Abrichteplatz an der Reihe und es sollte der Tag von Egoist werden.

Nach einer tollen Vorstellung in der Unterordnung, welche mit unvorstellbaren 98 Punkten belohnt wurden, zeigte Ego noch eine kompromisslose und fast fehlerfreie Schutzarbeit und erreichte 97 Pkt.

Nur ein weiterer Teilnehmer, Jürgen Schwendinger mit seinem Yackson Villalazan, konnte mit Andreas und Ego mithalten.

Beide Teams erreichten gesamt die Note Vorzüglich mit 290 Punkten.

Da Ego die höherwertigere Schutzdienstarbeit absolvierte, belegte er den ersten Platz.

Der Drittplatzierte verlor unglaubliche 12 Punkte auf den Sieger.

Mit diesem Sieg erreichte Andreas und Ego die Qualifikation zur FCI Endausscheidung, und außerdem war dieser Bewerb eine tolle Generalprobe für die FMBB WM (Weltmeisterschaft der belgischen Schäferhunde) in Niewpoort, Belgien.